

3.- Resumen de visitas domiciliarias.

Se realizaron tres visitas domiciliarias con objetivos distintos. La primera de ellas fue con el propósito de recabar información sobre el medio en el que vive la paciente y ayudarla a despejar dudas sobre el tratamiento instituido como por ejemplo la razón por la cual se instituyó régimen alimenticio en quintos a medida que se continuaron las visitas la paciente siguió preguntando dudas sobre exámenes de laboratorio (cifras normales de glucosa, colesterol, triglicéridos) hubo necesidad de enseñarle a tomar glicemia capilar (destrōstix) y la conveniencia de realizar medidas preventivas en caso de malestar (mareo, cansancio, debilidad) por sí misma a fin de evitar complicaciones.